
 

運 営 委 員 会 

 だ よ り  

 

～ 第四回運営委員会 １０月１８日開催 ～ 
 

１． 会長挨拶  

新型コロナの感染が収まってきて、活動が再開し

ています。このまま収まっていて欲しいです。 

 今回、新年度役員選出方法を変えるために、規約改

定の紙面総会をお願いしました。今までは、立候補の

制度がなかったために、｢役員をやりたい｣と言いに

くい雰囲気があったという声を聞き、立候補制度を

取り入れ、やりたい人が手を挙げられるようにした

いと考えています。趣旨をご理解の上、総会の議案を

ご承認頂けるとありがたいです。 

 承認確認書の提出締め切りは 10 月 29 日（金）

ですので、よろしくお願い申し上げます。

２． 学校から 

１０月４日から、通常授業に戻りましたが、まだ

活動制限中のため、引き続き感染防止対策を徹底し

たうえで、教育活動との両立を目指していきます。 

また、緊急事態宣言下で 9月に予定していた 3年

生の修学旅行中止は、苦渋の決断でした。昨年度

は、国から各自治体への補助金から修学旅行のキャ

ンセル料を支出することができましたが、今年度

は、横浜市の決定として補助金からの捻出が難し

く、各家庭でお支払いいただくことになり、ご負担

をおかけしました。（3年生の保護者様には、１１/

５の進路説明会で経緯を説明させていただきま

す。）

 

３． 主な行事予定 

10/28 文化祭 

11/5  進路説明会、柔道着販売 

11/15～16 第３回定期テスト（3年生のみ） 

11/18 卒業アルバム個人撮影（3年生のみ） 

11/22 第 5回運営委員会 

11/26 卒業アルバム写真撮影（3年生のみ） 

 11/29 進路用写真撮影（3年生のみ） 

 12/2～3 第 3回定期テスト（１、２年生） 

  

４．役員会報告 

7/16 「標準服リサイクルのお願い配付 

（リサイクルの提供日は未定） 

9/16 役員会 

9/24  青葉区 PTA連絡協議会会長会中止 

    →10/25に延期 

10/4 文化祭記念誌写真撮影用USBを先生方 

    に配付（ご理解、ご協力ありがとうござい

ます。） 

10/11 文化祭記念誌用写真撮影 

10/15 もえぎ野中学校区三者連携事業 

     オンライン講演会出席 

10月中旬 第2回資源回収会議→対面ではなく、 

      分配金を振込に変更 

＜役員会活動予定＞ 

 10月下旬 選挙制度改定、紙面総会準備、 

        議案書配付、可否集計等 

 10/25 青葉区 PTA連絡協議会会長会出席 

 11月  文化祭記念誌、写真確認等 

      →2月配付予定 
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１学年学級委員会 

・オンラインで選挙制度についての意見交換 

 

広報委員会 

・7/12  常任委員会「もえぎ野」配付作業 

・10/13 常任委員会「萌木」担当に引き継ぎ 

２学年学級委員会 

・10/18 コサージュの検品、箱詰め作業 

 

成人保健委員会 

・7/8 常任委員会「成人保健委員会だより」の 

    最終チェック  

・7/15 学校保健委員会に参加 

    「基本的な生活習慣～睡眠について考え

る～」 

・9/6 「成人保健委員会だより」印刷・配付準備 

     →配付 

３学年学級委員会 

・8/23  修学旅行文集について 

      コロナの状況悪化に伴い、先生と相談

のうえ一旦作業停止 

・9/1   修学旅行中止決定→文集作成中止 

      感謝する会について 

      →コロナの状況が読めないので準備等

の進め方を検討中 

選挙制度について→オンラインで意見

や質問集約 

・10/18 常任委員会 

感謝する会について 

→コロナ感染防止対策に基づき飲食な

し、密にならないよう開催する方向で

検討 

 

・ 

・ 

 

校外委員会 

・7/8 常任委員会開催 登校見守り活動担当決め 

・9/9  10/15講演会お知らせ伝達 

・9/18 10/22～講習会知らせ伝達 

・10/7 選挙制度改革案意見募集・集約 

 

・7/5 地区懇談会書面総会 

・地区懇談会書面総会常任委員会 地区懇談会担

当決めなど 

（体育祭パトロール実施なし） 

選挙世話人会 

・７/1～10/17 

  役員選出方法の見直し案について 

 →役員との意見交換を中心に、見直し案につい

て検討 

 結論として、立候補+被推薦の 2面から候補を出

し、候補者との面談を通じて選出を行うこととす

る。 

５．各委員会の活動 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    
 
 
６．文化祭記念誌について 
 新型コロナウイルス感染症の感染拡大によ
り、体育祭と文化祭の中止や縮小、保護者や
来賓の参観が見送りとなったため PTA予算に
余剰が発生しました。子供たちの活動を形に
残るよう、昨年度に続き文化祭記念誌を発行
することになりました。次年度以降、新型コ
ロナウイルスが落ち着いた場合、この活動は
取り止めとなります。 
 
 
 

7．三者連携事業・オンライン講演会について 
 小学 5年生と中学 2年生、保護者対象に行
われました。出席者からは親の考え方や子供
への声かけの仕方など大変参考になったとい
うご意見をいただきました。 
 
８．選挙制度改正案について 
 選挙世話人会からの提案を受け、運営委員
および常任委員の皆さんからご意見を伺いま
した。運営委員会で意見交換を行い、改定案
が承認され、臨時総会（紙面）を開催するこ
とを併せて確認しました。 
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９．その他 

 運営委員会後に、学年学級委員会から懇親会 

（１、２年生）と感謝する会（3年生）の運営 

についてご意見が出され、校長先生、副校長 

先生と話し合いを行いました。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

運営委員会とは・・・校長先生、副校長先生、教務主任の先生、地域コーディネーター、
役員・各委員会の正副委員長で構成されています。運営委員会は、
毎月１回開催され、どなたでも傍聴することができます。 

第 5回運営委員会： 11月 22日（月）10：00～ 会議室 
第 6回運営委員会： 12月 13日（月）10：00～ 会議室 


